



Segeltörn mit Tiefgang 3 Jahre Karibik

F **verschoben auf**
ii **Winter 20/21** 00 Uhr
idwalden

Ohne grosse Segelerfahrung haben wir 2014 einen Katamaran erworben, eingerichtet, umgebaut und sind losgesegelt in Richtung Karibik. Mit vielen Ideen, Reisezielen und Vorstellungen im Kopf, ist vieles anders gekommen als ursprünglich geplant.

Unser Abenteuer führte uns vom Mittelmeer via Madeira zu den kanarischen Inseln – Kapverden – über den Atlantik – Antilleninseln – Kolumbien – Panama – Guatemala – Belize – Kuba – Bahamas – Azoren – und zurück nach Europa.

In den drei Jahren haben wir unglaublich viel erlebt, tolle Menschen und ihre Kulturen kennen- und schätzen gelernt, die faszinierende Unterwasserwelt entdeckt und unseren Abenteuer-Rucksack gefüllt mit wertvollen Erfahrungen für das Leben.

Lasst euch von unserem Segel-Abenteuer inspirieren und vom Reisefieber anstecken!

Wir freuen uns, Janine und Claudio



welcome on board! Erwin Schaller